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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 

son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 

incomplète ou qu'il y ait des  inexactitudes dues à  la qualité du  fichier audio, parfois  inaudible  ;  il  faut noter 

également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 

pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 

pas comme registre faisant autorité.  

 

GISELLA GRUBER:   Merci,  je vous souhaite  la bienvenue cet appel du 8  janvier 2014. Tout 

d'abord  pour  commencer  je  voudrais  vous  souhaiter  une  excellente 

année  2014  et  pour  l’appel  nous  avons  sur  le  canal  anglais 

Philip Johnson, Oyetade Kayode, Stephen Adams, Sawsan 

ldawodi et Adetokunbo Abiola.  Dans  le  canal  français 

Aziz Hilali, Michel Tchonang, Baudouin Schombe, Etienne 

Tschishimbi, Tijani Ben Jemaa, Fatimata  Seye 

Sylla, Oliver Crépin‐Leblond, Pierre Dovonou and Hadja Ouattara.  

  Ce  soir  nous  avons  les  excuses  de  Mohamed  El  Bachir 

et Alioune Diop. Sur  le  personnel  ce  soir  nous  avons 

Heidi Ulrich, Silvia Vivanco, Yaovi Atohoun, Pierre Dandjinou, Fahd Batay

neh, et moi‐même. Est‐ce que j'ai oublié quelqu’un? 

  Je crois que nous avons Alan Greenberg sur adobe connect, alors si  je 

peux  vous  rappeler  d’être  en mute  lorsque  vous  ne  parler  pas  pour 

éviter  les  interférences enligne,  il est aussi très  important de bien citer 

vos noms avant de prendre la parole pour que on puisse vous identifier 

sur le canal anglais. 

 

AZIZ HILALI:   Bonne année et meilleur vœux pour tout le monde et que 2014 sot une 

année  spéciale  pour  tout  le  monde.  Je  voudrais  aussi  souhaiter  la 
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bienvenue  et  au  retour  de  Gisella  et  nous  sommes  très  contents  de 

retrouver Gisella parmi nous. Donc nous allons commencer tout de suite 

et je vois que il y a pas mal de participants à cette téléconférence, nous 

nous  réjouissons  pour  cela  et merci  pour  Alan  qui  nous  a  rejoint  et 

Olivier qui est toujours avec nous. Donc nous allons commencer tout de 

suite, alors est‐ce que quelqu'un a un point a ajouter à l'ordre du jour? 

Donc nous  avons  commencé  si  il n'y  a pas de  remarque  le deuxième 

point  qui  est  la  consultation  publique  ouvert,  il  y  a  d'abord  les 

déclarations  ALAC  qui  ont  été  récemment  adoptées,  il  s'agit  des 

changements de statut des règlements proposés concernant  le groupe 

de liaisons techniques qui a été adoptées, et le rapport intermédiaire de 

ccNSO. Concernant  les déclarations que nous demandons toujours aux 

membres d’AFRALO de suivre ces déclarations, ils sont actuellement en 

élaboration ou en rédaction, ils sont en nombre de 8 et le premier c’est 

les  extensions  organisation  intergouvernementale  et  des  ONG 

internationales pour les TLDs génériques, c'est ce qui s'appel un PDP et 

qui est un thème actuellement ouvert aux commentaires. 

  Le deuxième point  c’est  l'étude  sur  le monde de WHOIS. Le  troisième 

point,  les recommandations du groupe de  travail sur  la répartition des 

régions géographiques. Actuellement ouverte, le quatrième point sur le 

rapport du groupe de travail sur la sécurité DNS et l'analyse de stabilité 

actuellement,  est  le  cinquième. C'est  la proposition pour  les  registres 

ICANN sur certains aspects liés aux TLDs correspondant aux marques et 

qui  est  actuellement  au  stade de  rédaction,  le  sixième.  Il  s'agit  d'une 

règle d'enchères pour les gTLDs qui en attente de confirmation si il faut 

une déclaration ou non. Le septième point concerne le projet de critères 

et de procédures de sélection qui a été lancée qu'il s'appel xxx et qui est 
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un point indéterminé, et enfin il y a le projet de la vision de ICANN de la 

mission et  les demandes clés définies pour  la stratégie du prochain xxx 

qui  est  actuellement  en  stade  de  rédaction.  Voilà  concernant  le 

deuxième point, est‐ce que il y a des gens surtout au niveau de ALAC qui 

sont avec nous et qu'il s'agit de Olivier est Alan, ce que vous avez des 

points à rajouter ou en passe au troisième point? 

 

ALAN GREENBERG:   J'ai  juste un commentaire  tout court sur  les  IGO et  INGO.  Je ne pense 

pas  que  on  a  affaire  à  un  commentaire  là‐dessus mais  c'est  quelque 

chose  que  le  conseil  a  publié  avant  de  prendre  des mesures  sur  la 

recommandation  du  PDP,  je  pense  que  on  a  déjà  assez  fait  de 

commentaire à ce sujet, alors peut‐être que Olivier pourra me corriger 

ici mais  on  a  renvoyé  une  lettre  au  conseil  pour  leur  rappeler  quelle 

était notre avis. 

 

AZIZ HILALI:   Merci Alan, dont est‐ce que il y a d'autres choses où on peut passer au 

prochain  thème, alors si  ils n'ont pas d'autre. Alors on peut penser au 

troisième point Qui  concerne  les  rapports,  et  les  activités  récentes  et 

avenir de ALAC. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Comme  vous  le  savez  l'une  des  plus  importants  projets  que  ICANN  a 

maintenant xxx et tant que on travaille là‐dessus... On a étendu un peu 

le délai pour que  les autres aient  l'opportunité de postuler, par contre 

pour le reste des événements nous sommes à un stade assez avancé et 
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de m'avoir on  va  avoir une  réunion pour  l'événement  et  si  vous  êtes 

intéressés  vous  pouvez  venir  pour  apporter  des  contributions,  il  y  a 

aussi tout le sommet qui est en préparation et comme vous le savez xxx 

devant être formés avant la réunion de Londres, et donc on a procédé à 

une  sélection de domaine dans  lequel  les ALSes ont dit qu'ils  avaient 

besoin de formation, dont on a plus de moi cerner ses domaines de  la, 

on prépare  dans un programme  de  stratégie  et on  ne  va pas  le  faire 

maintenant dans  les six mois avant  le sommet alors  il faut  le faire très 

proche du  sommet de manière à  ce que  les gens n'oublient pas ou  si 

vous  voulez  l'effet d'entraînement,  et  donc  voilà  ces deux  aspects de 

sommet et qui s'en sont en train d'être préparé. Demain on va avoir un 

téléconférence concernant le comité d'organisation du sommet est bien 

sûr  vous  êtes  les  bienvenus  si  vous  voulez  assister  à  cette 

téléconférence. 

  Le  deuxième  grand  événement  dans  le monde  de  At‐large  va  être  la 

sélection  de  directeur  de  la  membre  du  conseil  d'administration  de 

ICANN sélectionnés à ALAC. Et on va en parler par la suite, le troisième 

thème  d'intérêt  chez  le  projet  crop,  le  programme  pilote  pour  la 

sensibilisation, c'est un programme régional de sensibilisation et je veux 

insister un multiple lycée et on va parler par la suite car c'est un thème 

de l'ordre du jour est donc je ne vais pas parler plus est le dernier thème 

dont  je  voulais  parler  concerne  la  préparation  du  sommet  enfin  la 

réunion du Brésil. Je dirais que ce n'est pas exactement cinq mais ceux 

qui  discutent  et  nous  sommes  actuellement  dans  ce  processus  de  la 

réunion de Pékin,  il  y  a beaucoup de  comités qui  se  forment eh bien 

bien  sûr  celle  des  gouvernements  et  la  société  civile  et  des  secteurs 

privés  et  l'organisation  internationale  a  ICANN  ses  gouvernants 
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différents essais les utilisateurs, c'est les ccNSO etc. et nous en tant que 

At‐large on a  senti que  les choses  se  font dernièrement, et on ne  sait 

pas  exactement  où  ça  se  passe  parce  que  le  comité  central  vont  se 

former et apparemment At‐large en tant que tel n'a pas été du moins, 

n'a  pas  été  considéré  et  peut‐être  que  les  gens  pensent  que  nous 

sommes  une  partie  de  la  société  civile  et  que  il  faudrait  que  on  se 

propose  en  tant  que  membre  de  la  société  civile,  c'est  peut‐être 

possible mais ce n'est pas l'un des sujets que nous avons actuellement. 

Cette  réunion  du  Brésil  dans  le  cadre  d'un  grand  chantier  ouvert 

maintenant  dans  l'écosystème  de  l'Internet,  cela  a  commencé  par  la 

déclaration  de  Montevideo  et  par  la  suite…  le  OneNet  s'il  est  une 

initiative a ICANN, plusieurs autres parties sont impliquées aussi et voilà 

donc  c'est  l'un des points de ALAC,  voilà  j'ai dit  ce qui m'a passé par 

l'esprit. 

 

AZIZ HILALI:   Merci beaucoup pour  toutes ces précisions, effectivement dû abordait 

des points qui vont être abordés par  la suite, c'est  le quatrième thème 

qui  va  concerner  un  sujet  pour  l'information  et  un  peu  plus  le 

développer alors s'il vous plaît si vous avez des questions  là‐dessus on 

pourrait  déposer  effectivement  plus  tard  puisqu'on  va  développer 

chacun des points que Tijani viennent d'en parler. Et si vous voulez on 

peut  penser… On  passe  au  point  B,  il  s'agit  des  activités  récentes  et 

avenir démontrent de AFRALO, on  répète un peu  ce que grandit dans 

chaque  réunion, nous demandons  à  tous  les membres de AFRALO de 

contribuer dans  la page Wiki pour mettre en  ligne  toutes  les activités 

qui sont menées par  les ALSes, et  je voudrais à ce titre remercie Silvia 

qui a créé une page qu'il a appelée en anglais et qui permet à chaque 
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ALS d'ajouter les activités effectivement, et puis on avait décidé je vous 

rappelle que on a décidé que au niveau de chaque téléconférence que 

on donne la parole à une ALS pour parler un peu des activités, je pense 

que c'est lui qui le secrétaire de l'AFRALO et qui représente ISOC Liberia, 

et  on  la  désigne  pour  parler  un  peu  d'une  activité  qui  a  mené 

dernièrement, donc je lui donne la parole tout de suite. 

 

PHILIP JOHNSON:   Merci beaucoup de bonne année à  tous d'abord, d'abord  je veux vous 

donner quelques explications concernant ce qui est  ISOC Libéria, et  je 

veux aussi profiter de ces moments pour parler à Stéphane qui est un 

membre du conseil  ISOC aussi  je veux  lui aussi été  la bienvenue.  ISOC 

Libéria  a  été  formé  en  2007  six  et  après  plusieurs  tentatives  pour 

devenir  un membre  du  groupe  de  At‐large  de  ICANN  en  2008,  nous 

avons été acceptés et donc nous avons été accrédités et nous sommes 

donc  devenir  membres  de  l'organisation  At‐large  en  2010,  et  en 

maintenant en ce qui concerne et tout ce qui concerne la diligence, ISOC 

Libéria grâce à tout cela est devenu ALS. ISOC Libéria appartient aussi au 

mouvement  d'Internet,  et  nous  voulons  formelle  de  la  communauté 

Internet  au  Libéria  et  renforcer  cette  communauté  et  pour  cela  nous 

avons un programme que nous avons mis en place dans notre pays, les 

activités  concernent  la  sensibilisation  sur  Internet  et  l'importance 

d'Internet dans notre  continent, et nous  travaillons avec  les étudiants 

universitaires depuis  l'année 2007, nous  leur donnons  la possibilité de 

se connecter à Internet et nous travaillons en collaboration. 
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AZIZ HILALI:   Excusez‐moi de vous interrompre le vous dites à Philip de deux minutes 

de  parler  de  latinité  et  je  préfère  qu'il  consacre  sommes  son 

intervention sur  l'activité menée du Libéria sinon  il n'aura pas  le temps 

de parler de tout cela. 

 

PHILIP JOHNSON:   Donc nous  tirons profit de  cela, pour parler des  activités  réalisées  en 

collaboration  avec  Yaovi  par  exemple,  il m'a  contacté  hier  et  il m'a 

demandé  de  faire  un  travail  de  sensibilisation  et  je  pense  que  les 

activités des ALSes sur  les terrains sont  importantes, et ses activités de 

sensibilisation globale ont été faites et nous avons contacté différentes 

parties  prenantes  et  nous  avons  travaillé  avec  le  ministère  de  la 

communication et avec différentes parties du Libéria, et puis nous avons 

coopéré avec  les membres de  ISOC et  les parties prenantes de  ISOC et 

nous  avons  créé  ce  qui  s'appelle  xxxLAB,  nous  avons  organisé  une 

conférence sur At‐large et sur le rôle de At‐large au sein de ICANN, nous 

avons un programme de sensibilisation organisée au niveau de la région 

et  nous  avons  différents  programmes  y  compris  un  programme  que 

nous  voulons  créer  pour  la  redélégation,  et  nous  voulons  aborder  la 

question de  leur délégation  il c'est  l'un des thèmes  les plus  importants 

au Libéria, et si vous êtes intéressés vous pouvez entrer sur notre page 

Wiki et vous pouvez trouver des commentaires et poser des questions 

et  faire  vos  suggestions,  et  nous  pouvons  aussi  collaborer  avec  les 

personnes qui  sont  intéressées,  je  vous  remercie de m'avoir donné  la 

parole  et  la  possibilité  de  participer  à  cette  présentation  à  travers 

AFRALO spotlight. 
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AZIZ HILALI:   Merci beaucoup, donc je lance l'appel à tous les collègues des ALSes de 

nous contacter pour nous parler de  leurs activités, on avait décidé que 

André de minutes dans chaque réunion de téléconférence à une ALS et 

je  demande  juste  que  on  a  beaucoup  de  thèmes  aujourd'hui  et  nous 

avons que 1:00 et je demande que les intervenants respectent le timing 

s'il  vous  plaît.  Donc  on  passe  au  quatrième  thème  il  s'agit  du  sujet 

d'information  est  le  premier  point  c  six  'est  un  travail  sur  lequel  a 

travaillé l'équipe de l'AFRALO, il s'agit de la déclaration sur la conférence 

de la gouvernance d'internes au Brésil qu'il va avoir lieu au mois 2 avril, 

et  nous  avons  préparé  une  déclaration. Donc  normalement  je  devais 

donner  la  parole  à  moi  mais  de  qui  s'est  excusé,  il  y  a  une  un 

empêchement qui l'a empêché d'être parmi nous, mais je vais donner la 

parole à Fatimata qui a travaillé avec l'équipe suive cette déclaration. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:   Merci,  effectivement  lors  de  la  dernière  réunion  du mois  passé  nous 

avions mis en place un petit groupe de Mohamed, Pastor Peters et moi‐

même  et  nous  avons  donc  travaillé.  Mohamed  a  proposé  xxx  la 

déclaration de Montevideo pour que davantage. Cependant  le travail a 

été fait par Mohamed, Tijani et moi‐même et  la déclaration a été faite 

et envoyée. Donc ça pourrait peut‐être être partagé pour que le monde 

puisse voir que nous avons déjà proposé une déclaration. Donc c'est un 

relief  des  préoccupations  de  l'Afrique  par  rapport  aux  mécanismes 

d'initiatives  actuelles  de  la  gouvernance  de  l'Internet  sur  la  région 

Afrique,  est  également  sur  l'utilisateurs  finaux. Donc  voilà  en  gros  de 

manière très avancé le contenu de la déclaration. 
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AZIZ HILALI:   Merci vous êtes parfaite comme d'habitude, et je viens d'envoyer le lien 

sur  la  déclaration  pour  ceux  qui  veulent  à  consulter  et  d'autres 

connaissent  que  on  voit  envoyer,  si  vous  n'êtes  pas  connectés  vous 

pouvez toujours entrer sur la page du Wiki de AFRALO et vous trouverez 

le  lien. Donc  on  passe  au  point B  sur  le  projet  pilote  de mobilisation 

CROPP régionale, on a déjà parlé de la téléconférence. 

 

TIJAN BEN JEMAA:   Avant de prendre  la parole d'un proposé d'envoyer  la déclaration qui a 

été faite sur la liste. Il y a des gens qui ne sont pas ici et qui ne sont pas 

dans la téléconférence et dont il faut mieux que on envoie le texte. 

 

AZIZ HILALI:   Très bonne proposition. Donc est‐ce que Philip qui peut occuper de cela 

et envoyer la déclaration sur la liste. Donc Fatimata… 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:   …  Il y a  le contrat d’outreach d’ICANN… Donc par  rapport à cela  il y a 

donc le comité qui prend, comme titre est revenu qui est mis en place ni 

pour AFRALO on doit mobiliser tout le monde… Et aujourd'hui il y a des 

pays qui ne sont pas bien représentés nous pensons qu’il serait bien de 

pouvoir  recruter  des  pays,  nous  avons  des  délais  très  courts  comme 

nous  l'avions  expliqué  lors  de  la  présentation  du  projet  est  que  très 

rapidement  il va  falloir que nous étions des  faux évêques si vous avez 

des  projets  à  soumettre  encore  cette  semaine  ce  serait  le  bienvenu, 

sinon on soumettra ce que on a retenu.  
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TIJANI BEN JEMAA:   Ceci pour dire que le verdict par ce que exécutaient donc notre mission, 

nous avons des missions qui doivent finir avant le 30 mars, c'est que ce 

sont réellement xxx parce que il faut prendre en considération les deux 

mois de procédure. 

 

AZIZ HILALI:   Moi  j'ai des questions à vous poser à  tous  les deux Tijani et Fatimata, 

qu'est‐ce que vous demandez exactement au ALSes de  faire pour que 

soit bénéficié de ce projet soit participé à ceux du sujet, qu'est‐ce que 

vous demandez exactement des ALSes? 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Il faut essayer de trouver des projets de sensibilisation par article dans 

la  région,  et  qui  donne  lieu  à  des  résultats  parce  que  il  est  une 

évaluation  à  la  fin,  il  faudrait  que  l'estimation  du  résultat  soit…  Il  ne 

s'agit pas d'aller là‐bas et puis finalement il n'y a pas de résultat, mais il 

faut que chaque région a atteint un résultat et c'est  là sensible au sort 

aux sujets discutés à ICANN est aussi la sensibilisation des organisations 

qui  ne  sont  pas  encore  ALSes.  Donc  on  leur  demande  de  trouver  et 

d'imaginer et on peut organiser dans l'un des pays africains et n'oubliez 

pas que la mission dure deux jours, ICANN ne paye rien d'autre pour les 

frais de transport et l'hébergement. Donc voilà ce que l'on demande aux 

ALSes. 
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AZIZ HILALI:   Merci  je  pense  que  l'appel  a  été  bien  compris maintenant,  on  passe 

maintenant aux points suivants et  il s'agit de demandes additionnelles 

du quinquennal pour 2015, donc c'est toujours Tijani. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Merci  beaucoup,  cela  fait  trois  ans  qu'on  le  fait  est  cette  année  la 

fenêtre a été ouvert entre  le 6  janvier et  le 7 mars, c'est‐à‐dire que  les 

demandes doivent parvenir du entre le 6 janvier et le 7 mars. Pourquoi 

le 7 mars, parce qu'il est dans les projets de faire approuver les projets 

additionnels  pendant  la  réunion  de  Singapour  pour  que  les  états 

membres  ayant  eu  lieu  au mois  de  juillet  et mois  d'août  ne  se  sont 

entraînés par le fait que le budget n'est adopté que aux mois de juin, et 

comme il est adopté au mois de juin alors on ne peut pas faire de projet 

est  maintenant  il  leur  donne  la  possibilité  de  pouvoir  profiter  les 

demandes  additionnelles  qui  vont  approuver  selon  la  réunion  de 

Singapour qui aura  lieu en mars, et donc voilà  la bonne chance si que 

l'année dernière on avait  le  fast  track qui a été approuvé au mois de 

mars et après on avait  le normal  track qui a été approuvé au mois de 

juin et maintenant on a enlevé et comme ça  tout  le monde peut  faire 

des projets à long terme et merci. 

 

AZIZ HILALI:   Merci beaucoup, est‐ce que il y a des questions justement de la part de 

nos collègues concernant  les deux point,  le CROPP et  le budget? Je me 

suis  étonné  qu'il  n'y  a  pas  de  questions  alors  qu'il  s'agit  de  l'argent! 

Alors s’il n'y a pas de question en passe au thème suivant qu'il s'agit de 

comité d'évaluation de candidats pour la sélection du membre de Board 
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choisie par ALAC, et c'est Fatimata qui va en parler puisque Mohamed 

n’est pas  là.  Je vous  rappelle que Fatimata est membre du groupe est 

représente AFRALO  dans  ce  groupe  qui  est  chargé  de  sélectionner  le 

membre du Board qui sera élu à la place de Sébastien. 

 

FATIMATA SEYE SYLLA:   Je  vais  parler  du  comité  d'évaluation  des  candidats,  en  fait  à  ce  jour 

nous avons des nouvelles candidatures, actuellement nous savons que 

pour At‐large il y a une requête qui va être sélectionnée par At‐large au 

niveau  de  ICANN,  et  il  y  a  des  critères  bien  sûrs  prédéfinis,  et  les 

demandes de  candidatures ont été  faites et  la  structure donc  arrêtée 

réussite  est  actuellement nous  somme  en  train de  faire  l'évaluation… 

Une fois l'évaluation sera faite nous avons engagé les résultats… 

 

AZIZ HILALI:   Merci  beaucoup  pour  toutes  ces  précisions,  on  passe maintenant  au 

thème  suivant  qui  est  très  lié  au  premier  et  qu'il  s'agit  du  comité 

processus de  sélection du membre du conseil d'administration par At‐

large et qui s'appelle le BMSPC. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   D'abord je voudrais…(musiques de fond) j'ai dit que je voulais faire une 

connexion  tout à  l'heure  j'ai  travaillé de  journée  il  faudrait  trois nuits 

que cela veut dire un  jour de, mais revenons maintenant au BCEC, dès 

qu'il  aura  fini  de  consulter  le  résultat  de  vote,  il  va  le  plus  bien 

normalement  le  26  janvier,  est  bien  nous  allons  reprendre  le  travail 

parce qu'on va  réunir et organiser des  réunions pour discuter un petit 
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peu de cela et pour ajouter des candidats est après il va avoir les RALOs 

qui vont  identifier  les candidats à des chamans, et par  la suite une fois 

que  les candidats additionnels seront  identifiés  là que chaque candidat 

doit avoir un soutien de trois RALOs en moin et c'est  lui qui va avoir  le 

privilège d'avoir trois soutient va avoir le vote.... 

 

AZIZ HILALI:   Merci pour toutes  les prévisions, nous avons en tant qu'AFRALO suivre 

de  très près  l'évolution de  tout cela puisque  il s'agit quand même des 

représentants de  toutes  les RALOs au niveau du conseil de  ICANN. On 

passe maintenant  au  point  F qui  concerne  le  groupe de  travail  sur  le 

sommet At‐large, il y a trois personnes qui représentent AFRALO. Est‐ce 

que quelqu'un veut prendre  la parole en dehors deTijani parce que  il a 

beaucoup  parlé?  Est‐ce  que  vous  pouvez  demander  si  Peters  est 

toujours là et si il veut prendre la parole?... Donc Tijani à toi la parole.  

 

TIJANI BEN JEMAA:   Tout  à  l'heure  j'ai  dit  que  le  travail  concernant  les  événements  et  le 

programme du sommet qui vient d'être finalisé maintenant, on va avoir 

maintenant  comme  je  l'ai dit  après‐demain une  téléconférence,  il  y  a 

aussi d'autre chose qui sera une partie de cela qui est une formation est 

ensuite on va xxx de la cité des autres variés.  

 

AZIZ HILALI:   Merci beaucoup, nous allons donc passer la parole à Yaovi dont je vous 

rappelle  qu'il  était  avec  nous  en  tant  qu'AFRALO  aujourd'hui  dans  le 
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stade  de  ICANN  et  qui  travaille  beaucoup  dans  la  sensibilisation  au 

niveau de la région de l'Afrique. 

 

YAOVI ATOHOUN:   Je  veux  parler  premièrement  des  activités  de  sensibilisation  qui  font 

parti... Et on a fait de la sensibilisation dans des pays comme la Zambie 

et l'Ouganda… Alors ce que nous faisons dans l'air énoncé de rencontrer 

tous  les différentes actions qui proviennent dans  le modèle de  ICANN, 

par exemple nous rencontrons les structures en charge de la régulation 

des  structures  de  payer  et  nous  rencontrons  les  opérateurs  et  les 

utilisateurs et nous rencontrons aussi  le secteur du monde des entrées 

et,  alors  ce  qui  est  intéressant  c'est  que  nous  essayons  d'avoir  des 

résultats  et  nous  avons  des  pays  où  nous  avons  remarqué  que  dans 

certains  pays  par  exemple  nous  avons  xxx  nous  avons  aussi  nos 

collègues  et  moi  rencontrai  les  problèmes  de  délégation  après  les 

observations des  commentaires  sur  le document  vous  sur  ce  sujet de 

délégation de noms de domaine des pays, et donc nous avons contacté 

tous les problèmes importants dans certains pays et nous avons essayé 

de  donner  des  conseils  était  demandé  si  ça  pourrait  être  possible  de 

demander  cela  au  niveau  national  ou  la  situation  est  un  peu  difficile 

dans le cas par exemple du Congo ainsi que tous les autres pays qui ont 

la même  situation.  (passage  Indéchiffrable)  si  il y a des questions mes 

collègues et moi nous pourrons les répondre après. 

 

AZIZ HILALI:   Merci pour tout ce que vous faites, est‐ce qu'il y a des questions de  la 

part de deux ALSes  sur  ce que  vient  de dire  Yaovi?  Si  il  n'y  a  pas de 
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destin moi j'en ai une, je voudrais dire et là je parle en tant qu'ALSes du 

Maroc, c'est que  il faut aussi ajouter dans  la  liste où vous allez un peu 

sensibiliser  les  gouvernements  d'ajouter  un  peu  le Maroc  parce  que 

nous  aussi  en  effet  à  plusieurs  reprises  de  sensibiliser  les 

gouvernements  sur  les  travaux  de  ICANN,  et  en  a  à  Athènes  à 

convaincre  les gouvernements sur ce point, deuxièmement  j'écris moi‐

même appuyèrent et  là  je parle en  tant qu'universitaire  j'avais écrit à 

Pierre  parce  que  j'y  suis  très  intéressé  en  tant  qu'ALSes  sur  le 

programme  des  activateurs  des  pays  africains  est  de  savoir  ce  que 

offrent  ICANN  pour  une  institution  académique  qui  veut  mettre  en 

place xxx dans l'industrie du nom de domaine. 

 

YAOVI ATOHOUN:   Nous avons pris note, effectivement  l'équipe africaine va programmer 

quelque chose dans ce sens parce que nous sommes en train de finaliser 

un  document  actuellement  xxx  africain,  donc  nous  allons  prendre  en 

compte ces questions… Et nous travaillons aussi avec  les universités et 

donc  nous  avons  finalisé  le  document  et  envoie  les  contactés  après 

cette réunion aussi pour avoir des informations. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   J'aimerais  poser  une  question  concernant  ce  que  vous  avez  parlé  sur 

ICANN. Alors quelles sont les mesures que vous pensez prendre et ceux 

qui ne sont pas encore établis? 
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YAOVI ATOHOUN:   Le document que nous élaborons actuellement pour les programmes de 

d'incubation  qui  va  leur  permettre  d'avoir  la  capacité  technique  pour 

jouer  le  rôle… Donc  une  fois  que  nous  aurons  trouvé  les  solutions  à 

certaines de leurs problèmes… 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Je pensais surtout à cette question d'assurance. 

 

YAOVI ATOHOUN:   Le document a été élaboré mais nous l'étudions actuellement avec cette 

partie, et nous pensons que nous devons travailler avec eux. Donc nous 

sommes  en  train  de  travailler  actuellement  avec  cette  équipe  et  les 

discussions sont en cours et en a pas beaucoup de problèmes sur cette 

question d'assurance, la question du contrat… Une fois que nous aurons 

les conclusions nous avons les partagé avec vous. 

 

AZIZ HILALI:   Maintenant  je  voudrais  passer  la  parole  avec  un  grand  plaisir  à 

Fahd Batayneh que  je remercie d'être parmi nous et d'avoir bien voulu 

accepter de faire une présentation, nous avons donc  le plaisir d'inviter 

Fahd  qui  est  le  coordonnateur  des  parties  prenantes  pour  le Moyen‐

Orient, et qui est un peu l'équivalent de Yaovi pour la région du Moyen‐

Orient, il a aussi accepté qu'il parle de cela parce que la langue arabe au 

niveau de la région africaine c'est l'une des langues les plus importantes 

et donc on va  lui donner  la parole pour qu'il nous présente  la stratégie 

du Moyen‐Orient,  il nous donnera une  idée par rapport à notre région 
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de  l'Afrique,  il  va  parler  aussi  de  IDN Arabes  et  les  activités  qui  sont 

menées au niveau de l'équipe arabe. 

 

FAHD BATAYNEH:   Merci de  tout  ce que  vous  avez dit Aziz, qui  travaille  avec  le Moyen‐

Orient avec  ICANN comme vous  le savez peut‐être déjà,  je viens d'une 

région ou en partage plusieurs langues et on essaie d'ajouter la Turquie. 

Donc mon poste c'est pour les noms de domaine en arabe et en travail 

dans  le  cadre des  stratégies dans  le monde de  ICANN et on a généré 

beaucoup de documents pour améliorer dans notre travail, et on a  les 

commentaires et  les corrections et on a des membres qui contribuent 

avec nos commentaire et travail et on a conçu un plan d'action pour  la 

gouvernance Internet n'est donc on est content en fait avec les progrès 

que  nous  avons  faits  et  on  communique  couramment  avec  les 

personnes  par  e‐mail  et  on  a  conçu  et  donc  l'idée  d'attaquer  nos 

problèmes  et  puis  pour  l'accès  partout  dans  la  région  et  dont  la 

stratégie en aura des réunions face‐à‐face a du bail en février et on va 

discuter  plusieurs  questions  sur  laquelle  on  travaille  déjà  l'une 

desquelles le déploiement de 2014 que xxx espère pouvoir accomplir et 

en planifiera un plan de déploiement pour  l'année  fiscale 2016 et nos 

stratégies et on a toujours des évaluations pour les années à venir et les 

années précédentes. L'Afrique a organisé le premier forum DNS lors de 

la réunion de Durban, et donc on aura  le premier forum DNS a du bail 

entre le premier et la fin février et c'est encore ouvert et que le monde 

peut venir, on n'est pas recevoir beaucoup de personnes de l'Afrique du 

Nord  est  donc  je  vous  passe  l'invitation  et  si  vous  êtes  intéressés  de 

venir  vous  pouvez  le  faire  car  on  aura  des  experts  dans  différents 

champs  de  l'industrie  du  nom  de  domaine  et  des  bureaux 
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d'enregistrement et  les registres du côté des accréditations de partout 

dans  le marché.  Je voulais simplement vous donner une  idée générale 

mais  si  vous  avez  des  questions  particulières  ont  pour  aller  répondre 

bien sûr. 

 

AZIZ HILALI:   Merci beaucoup,  tu es  la bienvenue dans ma  téléconférence à chaque 

fois que  tu  le souhaites.  Je veux dire que nos deux  régions se sont  les 

deux régions qui sont le plus en retard au niveau du monde sur Internet, 

et en même temps actuellement ceux qui connaissent  les deux régions 

qui  connaissent  l'accroissement  le  plus  grand  ceci  signifie  qu'il  y  a 

énormément  de  choses  à  faire  dans  les  années  à  venir,  j'ai  regardé 

dernièrement les statistiques et j'ai trouvé que la langue arabe a connu 

et  connaît  en  ce moment  un  accroissement  de  quatre  chiffres  en  ce 

moment  dans  l'Internet. Donc  il  y  a  une  grande  intersection  entre  la 

région de l'Afrique et le Moyen‐Orient qui est l'Afrique du Nord et donc 

nous devons travailler ensemble et  je vous  invite à travailler avec nous 

et j'invite toutes les ALSes à travailler avec la région arabe puisque c'est 

une  région  qui  a  à  peu  près  le même  problème.  Est‐ce  qu'il  y  a  des 

questions?  Donc  si  ils  n'y  a  pas  de  questions  nous  allons  passer  au 

cinquième  thème  de  la  discussion  est  donc  nous  allons  parler  des 

nouvelles ALSes, ce qui est  intéressants nous avons reçu dernièrement 

de membres pour AFRALO, on a déjà validé, et on a conseillé ALAC de 

valider deux demandes en mois dernier… Isoc Kenya et je ne sais pas si 

Olivier  nous  a  rejoint,  est‐ce  que  le  vote  a  été  fait  au  Kenya  ou  pas 

encore? Et puis en ce moment  il y a  la demande de  la Côte d'Ivoire est 

temps que je vais ouvrir la discussion sur cette demande deux ALSes de 

la  Côte  d'Ivoire.  Est‐ce  qu'il  y  a  des  gens  qui  veulent  s'intervenir  sur 
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cela? Est‐ce que on décide de conseillé ALAC sur cette ALS aujourd'hui 

où on le fait en ligne comme d'habitude? 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Je pense qu'il faut  le faire en  ligne par ce que tout  le monde ne va pas 

dans cette conférence, est le mieux que… 

 

AZIZ HILALI:   Très bien, si vous êtes d'accord avec ce que vient de dire Tijani, on va le 

lancer comme on l'a fait avec ISOC Kenya pour relancer la discussion sur 

cette ALSes en  ligne. Est‐ce bien d'autres. À ajouter? Olivier est ce que 

tu  peux  ajouter  un  point? On  passe  au  point  de  la  réunion  conjointe 

AFRALO africain de Singapour que je vous rappelle pour chaque réunion 

de  ICANN  AFRALO  organise  une  réunion  conjointe  de  toute  la 

communauté africaine qu'il soit AFRALO ou des experts africains qui se 

trouvent à la maison de ICANN pour discuter de ce sujet, et si vous avez 

des sujets à proposer au niveau de la réunion de Singapour je pense que 

il y avait déjà une proposition en  ligne qui avait été  faite  lorsque nous 

avons proposé dans la liste de sujets de Buenos Aires. 

 

TIJANI BEN JEMAA:   Je suis désolé  je ne me rappelle plus, mais  il ne faut pas oublier que  le 

sujet  que  nous  devons  choisir  doit  être  un  sujet  qui  soit  d'actualité 

d'abord, deuxièmement il faut qu'il soit un sujet qui est en discussion à 

ICANN et qui nous permet de faire donc une déclaration. 
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AZIZ HILALI:   Je  pense  que  on  avait  parlé  dans  la  liste  africaine  du  principe  du 

multiskateholder.  Voici  ce  que  l'on  va mettre  et  je  demande  ainsi  le 

coeur de l'ajouter, c'est que le secrétaire Philip envoie sur la liste pour la 

communauté  africaine  de  proposer  des  sujets  dès  maintenant  et 

lorsqu'on  se mettra  sur  un  thème  qu'on mettra  en  place  un  comité 

d'action  qui  comme  d'habitude  proposera  une  déclaration  que  nous 

essaierons d'adopter lors de la réunion de Singapour. Le prochain thème 

il  s'agit du  sujet  sur  lequel nous discutons depuis  plusieurs  années  je 

pense  depuis  2008,  il  s'agitait  les  adhésions  individuelles,  et  en  avait 

chargé  lors de  la réunion précédente Philip d’ animer  la discussion sur 

cela. 

 

PHILIP JOHNSON:   Par  rapport  aux  membres  individuels  et  AFRALO.  Sur  notre  liste  de 

discussion en avait proposé des documents pour AFRALO et on avait  le 

protocole  d'entente  deux  AFRALO  qui  portait  sur  les  membres.  On 

parlait de  la  création d'une ALSes qui  regroupe  les  individus  avec des 

membres  individuels.  Donc  ce  seraient  des  utilisateurs  Internet 

individuels qui voudraient rejoindre AFRALO pour devenir des membres 

en réalité ils doivent être accrédités par ALAC comme ALSes, une fois de 

plus  ils auront été  si  ils vont devenir des membres d'AFRALO, pour ce 

faire  il  faut  envoyer  un  document  qui  va  être  traité  et  si  leur 

candidature  est  considérée  pour  voir  si  ils  veulent  conseiller  à  ALAC 

d'accréditer cette ALSes ou pas etc. on a entendu parler de NARALO qui 

nous  raconter  qu'ils  avaient  des membres  individuels,  et  ils  nous  ont 

expliqué comment devenir des membres de NARALO. Si vous avez des 

suggestions  vous‐même  sur  ce  comment,  ce  serait  bien  d'avoir  des 

membres individuels qui nous rejoignent. 
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ALAN GREENBERG:   En Amérique du Nord en a pas des membres individuels, et je dois partir 

à une autre  téléconférence mais aimerait bien collaborer avec  le reste 

du groupe pour raconter ce que  l'on a fait dès  le début, des questions 

qui en avaient été  les délices et  les processus en  fête de comment on 

pouvait  avoir  des membres  individuels  et  cités  des  décisions  que  on 

devait  prendre  pour  nos  salles  devait  pas  être  un  programme  très 

complet,  j'ai demandé en  fait quel étais notre but  final et c'est à cela 

qu'il fallait penser, il va falloir que XXX mais je suis content de collaborer 

avec le reste du liquide deux AFRALO et je suis content de vous aider. 

 

AZIZ HILALI:   Ce  que  nous  avons  décidé,  Sylvia me  demande  quel  est  l'action  item 

qu'il  faut  faire  pour  les  nouvelles  demandes  ALSes,  on  a  décidé  que 

AFRALO  envoie un mail  à Philip  et  à  toute  la  liste deux AFRALO pour 

demander leur conseil concernant les ALSes. Nous arrivons donc à la fin 

de cette réunion alors est‐ce qu'il y a des questions divers? Alors si  il y 

en a pas je voudrais me remercier tous. 

 

PHILIP JOHNSON:   J'aimerais  bien  voir  comment  on  pourra  travailler  et  mener  ces 

discussions à travers la liste d'e‐mail pour avoir des membres individuels 

à  AFRALO  où  on  ajoutera  un  impôt  sur  la  liste  de  décision  et  je 

demanderai à tous les membres de l'AFRALO de faire des commentaires 

et suggestions et en train en ligne. 
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AZIZ HILALI:   On  a  dit  aussi  qu'il  faut  relancer  les  ALSes  pour  donner  leur  conseil 

concernant la demandeuse de ALS. 

 

OLIVER CREPIN‐LEBLOND:   Je  voulais  juste  m'excuser  de  ne  pas  avoir  pu  vous  parler  des 

déclarations  ou  l'approbation  actuellement  élaborée  par  ALAC,  j'étais 

dans un  train avec une  très mauvaise connectivité mais  je suis à votre 

disposition  si  vous  avez des questions  à propos des  approbations des 

déclarations en ce moment au niveau de ALAC. 

 

AZIZ HILALI:   Merci Olivier, effectivement c'est Gisella qui m'a dit que tu étais dans le 

train,  mais  en  inciter  toutes  les  déclarations  qui  ont  été  adoptées 

récemment au mois de décembre, et puis on a aussi cité les déclarations 

qui sont en train d'être élaboré. On a encore réitéré la demande éculée 

ALSes  participe  aux  commentaires  publics  et  qu'ils  introduisent 

concernant  la  région  de  l'Afrique.  Donc  si  il  n'y  a  rien  à  ajouter  je 

voudrais, est‐ce qu'il y a des gens qui veulent prendre  la parole et si  il 

n'y a plus personne je voudrais d'abord remercie tous d'avoir participé à 

cette  téléconférence,  je  pense  que  on  n'a  pas  exagéré  et  on  a  fait 

exactement  ce  qu'il  fallait  faire  et merci  à  tous  les  interprètes  et  je 

remercie surtout ceux qui n'ont pas  l'habitude d'être avec nous, merci 

Olivier et merci à tout le monde et Merci à vous tous et bonne soirée à 

tout le monde. 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


